



¿Ver tu correo sin arrancar el equipo?
 ¿Ponerse a salvo de piratas informáticos?
 ¿Hacer de tu casa un lugar multimedia?
 ¿Hablar con tu ordenador?

elEconomista.es

VISITADAS:

Estudiantes granadinos representarán a España en la Imagine Cup Microsoft

19:28 - 12/04/2007

Enlaces relacionados

COMUNICADO: Microsoft lanza una iniciativa para promover el desarrollo de la carrera para los estudiantes (y 2) (7/11)

COMUNICADO: Microsoft lanza una iniciativa para promover el desarrollo de la carrera para los estudiantes (1) (7/11)

Cotizaciones relacionadas

MICROSOFT 28,54 ▲+1,53%

Madrid, 12 abr (EFECOM).- Un proyecto de estudiante granadinos que facilita la comunicación de personas autistas ha sido el ganador de la fase española de la Imagine Cup de Microsoft y representará a España en la final que se celebrará en Corea este verano, informaron fuentes de Microsot.

Imagine Cup es un concurso internacional para estudiantes universitarios que premia las propuestas tecnológicas más creativas y originales y que en su cuarta edición han participado más de 1.440 alumnos de 52 universidades españolas, un 67 por ciento más que hace un año.

El proyecto ganador, Sc@ut, ha sido realizado por José Luis González Sánchez, Cristóbal Espinosa Morente y Oscar Pino Morillas, estudiantes de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática de la Universidad de Granada.

Sc@ut es un software diseñado para favorecer la comunicación de las personas autistas, mediante un sistema de interacción sonoro-pictográfico.

El segundo premio ha sido para los estudiantes de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Castilla-La Mancha con una aplicación para fomentar la comunicación entre especialistas médicos y personas discapacitadas a través de correo electrónico.

Un proyecto para la enseñanza a distancia, Open Learning Environment, diseñado por alumnos de las universidades de Alicante y Sevilla, ha obtenido el tercer premio.

Los estudiantes ganadores viajarán a Corea en el mes de agosto para participar en la final de concurso que cuenta con tres premios de 25.000, 15.000 y 10.000 dólares.EFECOM

aigb/jj



[Ahora en portada de elEconomista.es](#)

El Ibex 35 vuelve a los 14.900 a pesar de que el petróleo se acerca a los 70 dólares

El Ibex 35 se recupera del golpe de ayer y se afianza por encima de los 14.900 puntos. Y todo ello a pesar de que el crudo sigue inflexible y el barril de Brent ya se acerca peligrosamente a los 70 dólares.

El IPC se topa con el petróleo y sube una décima hasta el 2,5%

Descubra qué doce valores le habrían hecho ganar más dinero en la bolsa durante los últimos años

General Electric puede arrojar hoy un poco de luz sobre el escenario económico

Si confía en el Ibex 35, invierta en los fondos que son su espejo

Bolsas emergentes: la rentabilidad se abre paso al este de la zona euro